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１９５７年(昭和３２年)８月１日生
関沢小学校卒業
本郷中学校卒業
日本大学豊山高等学校卒業
日本大学経済学部卒業
ホシノ株式会社　代表取締役
富士見市議会議員(３期)

今後の活動予定（H22.1.10現在）
１月19日(水)　サポート会議　キラリふじみ　展示会議室

　　　　　　　　受付/午後6：30　開場/7：00
３月19日(金)　決起大会　キラリふじみ　メインホール
　　　　　　　　受付/午後6：00　開場/7：00
★現在 鶴瀬・みずほ台・ふじみ野　何れかの駅にて

６：３０～９：００頃　駅頭あいさつ中
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富士見市　議場



(Hoshino On Policy  10) Vol.2
－この10年、つぎの10年－【嵐を呼ぶ男！？】10月30日(土)鶴瀬西交流センター

にて、議会報告会を行いまし

た。台風の中、200人もの方

々にご出席いただき、本当に

ありがとうございました。

【見せます！伝えます！】議会報告は、皆様に少しで

もわかりやすいよう、みつひろ議員がスクリーンに資

料を写しだし説明いたしました。創意工夫する姿勢

に、皆さんも真剣に聞き入り、また質疑応答でも数名

の方からご意見をいただき、政治への関心の高さが伺

えました。

【聞きます！】｢ニューヨークの9･11事件の折、誰もが

生存を諦めた瓦礫の中で黙々と作業する救助隊・消防

隊・作業員を前に、ブッシュ大統領が行ったスピーチ

の冒頭です。『私は皆さんの声なき声を聞いていま

す。怒り、悲しみ、苦しみを』それが、県政へ挑む政

治信条へと繋がっています。」と語った、みつひろ議

員。その夢を形にさせていただく為には、後援会の皆

様のお力が必要です。みつひろ議員本人はもちろん、

後援会役員・前進塾・｢みつ星☆ネット｣の面々が動きま

す！どうか皆

様のご紹介に

より、支持の

輪を更に更に

拡げていけま

すようお願い

申し上げます。

　市議として仕事もしっかりしつつ、県議選へ向けて
前へ前へ頑張れ！みつひろ！！後援会としても、しっ
かりバックアップして、横のつながりを拡げていきま
しょう。

　ＨＯＰ１０第２回目です。今回は本郷中学校時代を生徒会

長として活動し、お子さんを預けた関沢小・西中学校ではＰ

ＴＡ会長を引き受けるなど、学校や教育について星野議員の

熱い気持ちをお聞きください。(△は編集部、★は星野議員）

△今回は教育にかける想いを聞かせてください。

★市議当選以来、教育について他市に負けない「富士見

の教育」の充実を訴えてきました。特に、教育ビジョン

や教育振興計画などを策定し、政策的柱を据えるべきだ

と考えています。何度となく、教育委員会に対し質問し

てきましたが、これまでは「検討します」との答弁でし

た。平成２１年、２２年と２度にわたり「市をあげての教

育ビジョンの策定」をと訴えました。そして、２２年６月

議会で教育長から「第５次基本構想の策定にあわせ教育

ビジョンの策定を進める」、「教育振興計画の策定を行

う」との答弁を得ました。この議論を幅広く市民のもの

とし、子どもの未来を創る富士見の教育の創造、充実に

寄与する内容としたいと思います。

△なぜ教育委員会だけが関わる教育方針ではいけないの

ですか。

★市長部局と教育委員会の役割分担は必要ですが、市の

基本理念は一つですから、市長も積極的に関わり、教育

の目標設定や問題解決のためしっかりと議論すべきで、

ブレのない一本筋が入った方針にしなければなりませ

ん。そうすれば首長や担当者が替わっても一つの目標に

向かって進めることができるはずです。

△教育方針や教育ビジョン以外で何か考えはありますか。

★私の会派では教育に関する視察や教育委員会との勉強

会を行ってきました。新たな取り組みについては、２学

期制の導入や学力定着支援員の増強など、基礎学力の定

着や生活指導強化などを提案して参りました。また、一

般質問では、文科省が「ゆとり教育」から舵を切った新

学習指導要領への対応について、教育委員会の準備支援

体制を質しました。教育は“子どもの明るい未来を育

む”ものですから、大変重要なことです。これからも「教

育」について積極的に議論していきたいと思います。

→第３回につづく

議会報告会、ありがとうございました!!

富士見をみつめ、県政へ!!富士見をみつめ、県政へ!!
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